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〇〇管理組合・自治会協議会報告    
・自治会事務局から議題が配布されましたのでこれに

沿って進行(杉山総務部会長)されました。 

１、今後のスケジュール 

 ①棟集会２月２３日(土)24 日(日)27日(水) 

 ②自治会総会 4 月 21日(日) 予定 

  管理組合総会は現時点で予定発表はありません。 

２、居住者名簿について 

 ①防災会メンバーで戸別対応（2 回の回収とコピー

の返却を行う）現在に至ってます。 

②12 月末現在 空き室 87 室 903 室入居の内 

９２％が回収されています。（組合事務局） 

 ③マグネットシール作成中 防災会で決定した「無

事です」シールと「居住者名簿が冷蔵庫に入ってい

ます」の周知シールは１月中を目途に各戸に配布

を予定しています。 

３、防災会について 

 ①防災訓練反省意見（自治会広報抜粋） 

  工夫した訓練になったからこそ参加人数の増加に

繋がったのではないか。安否確認の訓練は検討の

余地がある。団地内の防災マップを作るべきと思う 

  防災会の会長は自治会会長、副会長は管理組合の

代表理事になっているにも拘らず代表理事は仕事

で欠席されている。訓練だからいいではなく、災害

時に備えて考えて欲しい。 
 
・「水」については、今回は水道水を使いましたが、災

害時にライフラインが使えない場合地下水（井戸水）

を汲み上げる装置が出来る様な話があると伺った事

があります、検討をして欲しい。 

 事業費 600～700 万円の試算は数年前から存在し

ています。理事会でも防災会でも検討された経緯があ

りますが、現実には至りませんでした。 

この問題の焦点は経費の費用対効果ではないだろうか 

 

 

●●総務部会報告 部会開催 1２月 2９日（土）  

●団地再生委員会 １２月１５日（土）開催 
 

・土曜市開催 

  例年の１２月より人出が少なく感じました。 

  ＊次回は 1月 19日（土）に開催します。 

準備が整い次第、放送でお知らせします。 

・映画会 12 月 7日（金）  

  ２５名の参加がありました。 

  ＊次回は３月 8日（金）を予定しています。 
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一戸当たりに換算する経費は 6～7 千円になりま

すが、これで災害時の「水」を確保できるとしたら

皆さんはどの様な判断をするのかこの時期考えな

くてはなりません。勿論再度計画をしっかり検証

することも必要です。待ったを繰り返していても

災害はいつ起こるか分かりません、来年度の事業

案に入れて欲しいと思います。 

・来期の防災訓練は 10月 20 日(日)1～５号棟の予

定で検討をしています。 

②ココレットの販売について 

  120セットの注文を承りました。1月中に配布

を目指して金額も含めて折衝しています。この

結果により補助金を設定します。 

４、交通標識設置のお願いについて 

 「駐車禁止」を 1～5 号棟横、児童公園入口の市

道は「この先行き止まり」をお願いしています。 

今後も引き続き西警察にお願いしていきます。 

５、その他 

 水道工事(千葉県)夜間工事のお願いが配布されて

います.。水道工事は専用の窓口電話にお願いします。

担当者 神森
かみもり

 070-6559-2954(夜間でも可) 

 

明けましておめでとうございます 本年もよろしくお願い申し上げます 
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・池広場について 

  ①防災会との第１回共同検討会を開催しました。 

  ・段差解消工事の範囲・内容について青山営繕部

会長から説明がありました。 

  ・テーブル・椅子等は可動式の物を採用し、イベ

ント開催時に片づけられるようにしたいと要

望がありました。 

  ・防災かまどの設置場所案について藤棚の丸コー

ナーを利用できないかとの意見があり、東邦レ

オに植栽の影響等を聞くことになりました。 

  ・藤棚下のレイアウトをマル・アーキテクチャの

森田さんに依頼し今後の参考にしていきます。 

  ②段差解消工事の現状について青山営繕部会長

から報告がありました。 

・第一集会所建替え検討について 

  ①手順を踏みながら進め、住民参加のイベントも

開催していきます。 

②中長期修繕検討委員会へ報告できる資料案 

を作成します。 

・餅つき大会でアンケートを実施しました。 

同じ内容で、全戸アンケート「暮らしの工夫・

アイデアを教えてください！」を実施します。

ご意見をお寄せください。    ＜承認＞  

・平成３０年度６月～１２月活動報告を広報にま 

とめ発行しました。 

●その他 

・ゆうちょ銀行振込手数料について先月報告済み 

ですが、住民にお知らせします。 

・ゆうちょ銀行システム導入により管理組合とし 

て、事前申し込みが必要になりました。 

2022 年 4 月 1 日から料金が発生します。 

1,000 円＋税／月 （管理組合支出）＜承認＞ 

・備品購入について 

事務所で使用のパソコンの起動が悪くなり、業務

に支障を来たしているので購入しました。 

94,103 円＋648 円（振込手数料） 

＝94,751円     ＜承認＞ 

・1 月 10 日に住宅債券（1 億 3 千万円）を購入

しました。議案書のとおりです。   ＜承認＞ 

・社会保険加入準備について 

 現在では事務局員の社会保険加入の必要があり 

ます。賃金体系は社会保険を考慮しておらず導入 

時点から考慮が必要と思われますが、加入する方 

向で進めたいと提案されました。   ＜承認＞ 

 

 

・理事会傍聴者からの意見等について 

 30 年度通常総会の総括に関する広報の件等、 

種々内容を含めた質問・意見への回答については 

理事長に対応していただきます。 

・バス通り水道工事について（不断水） 

千葉県水道局から自治会に連絡がありました。 

工事期間 1 月 15 日（火）～3 月 18 日（月） 

バスの左折に支障が出るため、一部夜間工事とな

ります。近隣の棟には夜間工事案内が投函されます。 

・本工事に関して 20 号棟ポンプそば、14 号棟入 

口付近の弁の確認等、掘削の承認が求められてい 

ます。               ＜承認＞ 

 該当する工事個所のポンプの警報装置について 

は営繕部会に対応をお願いします。 

・日住協創立 50 周年の記念誌発行が予定され、組 

合紹介の依頼に対して内容を総務部会、事務局に 

一任することが承認されました。 

・清掃員の件 

 11 月採用の清掃員が 1２月に退職しました。 
 

●●管理部会報告 部会開催 1２月 2４日（土） 

  部会員５名中３名が欠席で不成立となり、作業

報告だけがされました。 

●1１月度外来駐車場収支報告   

売上115,２00－委託料32,400＝82,８00円 

管理組合収入  （82,800÷２）＝ 41,400 円 

デイパーク支払金額         73,800円 
 

●１２月作業報告 （緊急作業） 

・第二集会所脇 引き込み線張替工事 

秋元電器 132,840 円（施設改修費） 

・第三集会所エアコン清掃 

    おそうじ本舗 37,800 円（施設補修費） 

 ＊「おひさまルーム」の子どもにアレルギー疾 

患（眼が痒いなど）が出たと報告された為。 

・１月作業予定に発電機点検が中止とあったが、日

延べしても実施するべきとの意見がありました。 

・エアコン機器の台帳（購入時期、点検、清掃等）

は整備しているのかと指摘があり、確認を求めま

した。 

・先月調査依頼のあった発電機の容量については次回

報告します。 
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●●営繕部会報告 部会開催 12月20日（木） 

 

●12 月作業報告 

・藤棚整枝手間他   ひつじ屋 108,000 円 

・アプローチ手摺新設 26 号棟 3 階段 

           キャン  240,246 円 

・小学校横ネットフェンス ４ｍ補修 

           キャン  125,744 円 

・ゴミボックスの上面に注意事項貼付け 

            営繕部会理事 6 名 

●1 月作業予定 

・敷地内ネズミモチ剪定・21 号棟マツ伐採等 

           ひつじ屋 583,200 円 

●池周辺工事について 

・小松監事、帯川管理部会長に協力等を頂き、図

面、仕様書、見積内訳書検討及び広場内面積確

定を行いました。 

図面作成 製本 11 冊 千葉測器 85,000 円 

・小松監事から基本調査図、仕様書、帯川管理部

会長から見積内訳書の説明を受け、審議の中で

スケジュールについて現場説明会の日程を変

更し、小松監事から出された修正を加えた後、

進めることが承認されました。 

●教育委員会よりの回答について 

 小学校東門に通じる道路について学校敷地で

ないため市で補修を行うことが出来ないと回

答がありました。審議を重ねましたが、理事会

としての結論が出ないため、今後は対外折衝と

いうことで総務部会に移管し、対応することに

なりました。 

●アルミサッシ 2 年点検アンケートについて 

 日程は確定されませんでしたが、点検内容が 

 増え、訪問時間が 1６時から 18 時に延長され

ました。さらに日曜日を入れることを改めて申

し入れます。 

 アンケートが配布されましたら、不具合が無い

か十分に確認して提出して下さい。 

●協和建築設計事務所による建物調査診断他の 

 第 2 回報告会が 1 月 13 日（日）10 時より 

行われました。 

〇●中長期修繕計画検討委員会 

・副委員長 3 名中の 1 名に大場勇理事が営繕部会

から選出されました。 

  委員長  杉山総務部会長 

  副委員長 大場理事 土谷委員 浜岡委員 

  書記   八木理事 田中委員 

  オブザーバー 小松監事 

・第 2 回開催は理事長が出席できる日程で調整し

ています。現在開催日の確認はされていません。 

 第 8回理事会の中で理事長から土谷委員の 4項

目の質問書に対する返答がされましたが、質問

趣旨との整合性に疑問があり、再提出をお願い

しました。 

※追記 

第 2 回の中長期修繕計画検討委員会は調整して

いただいた結果 1 月 20 日(日)19 時より、第一

集会所 AB 室にて行われることになりました。 

 

●傍聴記 （抜粋）        浜岡紀子 

 今回、傍聴を希望したのは最近の理事会だよりの内

容と先日のアンケート実施がきっかけです。 

2020 年に予定している大規模修繕工事に向けて

契約の経緯、調査アンケートに関して、理事会で審

議・承認されていない現状を踏み込んだ討議がされ

ないまま進んでいる有様を目の当たりにし、不信感

が募りました。中長期修繕計画検討委員会の発足が

一週間後にも関わらず、諮問の内容の確認もされな

いことに関しても不思議に思いました。 

池周辺の段差解消工事については、何故時間がかか

ったのか、タドソンの図面が使用不可能なのかを時

系列にし費用を含め住民へ報告する義務があるの

ではと思います。 

 

 

 

 
 

●2018 年度棟集会開催               

●1 月 6日開催の管理組合・自治会協議会にて棟

集会開催日程が発表されました。 

 2 月 23 日（土）・24日（日）・27日（水） 

 3 日間です。各棟別の会場、時間設定などは決

定次第お知らせします。 

今期は池周辺工事や大規模修繕工事について質

問が寄せられることと思います。  

●  1 月 1 日   元日 

●1 月 5 日(土)年始管理事務所開所日 

●1 月 6 日(日)第 8 回定例理事会 9時～ 

同日16時より 第2回管理組合・自治会協議 

●１月 14 日(月) 成人の日 

●１月19日（土）土曜市 団地再生委員会 

●1 月 24 日（木）移動交番 

●1 月 27 日（日）日曜開所 

2019 年1 月の予定 
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 ●事務局からのお知らせ           
 
●ゴミボックスの件 

ごみボックスが風に飛ばされ、フレームが折れるな

どの被害が出ています。 

お手数ですが、強風時にはたたんで階段ポスト下に

収納するようにお願いします。 

●1 月の日曜開所日 2７日(土) 9時～12時まで 
 
本年最初の開所日です、組合費、中長期修繕積立金

駐車場使用料などの納入を承ります。 

転出転入手続・集会所利用申し込みも受付ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

●●12 月度管理事務所日報の抜粋   
❶406 号室の方より 306 号室漏水調査をしている

業者が水漏調査をさせて欲しいと言ってきたので

洗面台下と周辺を見てもらった。306 号室水漏れ

は初耳だったが現場を見せてもらったところ確か

に漏れていました。漏水原因は床を開けてみなく

ては分からないと言っていました。自分は水を使わ

ないといけないがどうすればよいか？ 

☛電話で話をしてる途中で、ときや不動産と業者が

来所したので状況を聞いたところ、306号室の浴

室補修を現場でしているときに、洗濯機を置いて

る上部辺りから漏水してきたので 406 号室を訪

ねたところちょうど洗濯機を使っていたので防水

パンの接続不良の可能性があります。 

406 号室と相談した結果業者と相談してどう対

処するか決めていただく事になりました。 
 

❷105 号室の例、お風呂の入り口ドア下から漏水し

て塗装がはがれて黒くなっている。業者に見ても

らったところ、ここは 1 階なので漏水があっても

床下にどれだけ溜まっているか分からないので、一

度管理組合に相談してみればと、言われました。 

☛浴室内のシャワー、掛湯などから浴室外に漏れて

いる可能性があります。この部分の修理費用は所

有者負担と伝え、業者を紹介しました。 

 

➌106 号室ベランダ天井継ぎ目の所から水がポ

タポタ落ちてきました。以前からあったのか

も？今日濡れていため一応連絡しておきます。 

☛念の為に 206 号室の方に水を流したかどうか

確認をすると伝えた⇨ベランダに水は流してい

ないとのことでした。12月 16 日(木)朝から雨

だったのでベランダの様子を見せていただいた

が継ぎ目からの漏水は無かった。ただ、ベランダ

天井の端に近い所から断続的に水滴が落ちてい

たのを確認しました。 

その旨を伝えたところ、しばらく様子を見ます

との返事をいただきました。 

 

❹12 月６日第三集会所のエアコン、壁のスイッチ

の電源が入ってないようで運転できません。 

☛事務局で確認に行きました。先ず分電盤を確認

したがブレーカーは落ちていなかった。原因不

明の為秋元電器に点検、確認をお願いしました。

調査の結果、第二集会所の引き込み線の被覆が

経年劣化で剥がれており、雨でショートしてい

るとのことでした。 

 危険なので東電が一旦電源供給を止めて、本日

中に秋元電器により電線の張替えをおこない、

明朝東電が電源を復旧する事にしました。12月

７日(金)9 時過ぎに復旧しました。 

第二、第三集会所いずれも異常はなく復旧しま

した。 (立ち合い者 管理部会理事) 

 

 
編集後記 
平成 11 年から始まった 
干支飾り。池広場に 
団地の初春を演出して 
くださり住民の方々が 
毎年楽しみにしています。 
「睦」の皆様が製作。 

元号が変わる新たな年になりました。 
本年もよろしくお願いいたします。 

並 木 
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徴
を
も

っ
て
い
る
様
に
私
に
は
感
じ

ま
す
。 

漏
水
を
し
て
い
る
部
屋
も

そ
の
階
下
の
部
屋
も
大
き
な

被
害
と
な
り
ま
す
。
見
張
っ

て
い
る
わ
け
に
も
い
か
ず
突

然
音
も
な
く
ヒ
タ
ヒ
タ
と
被

害
を
与
え
ま
す
。
４
０
数
年

の
経
年
劣
化
と
思
わ
れ
ま
す
が
、 

仕
方
が
な
い
と
あ
き
ら
め

ず
、
で
き
る
こ
と
は
火
災
保

険
の
特
約
に
加
入
し
て
事
故

の
被
害
を
保
険
で
賄
う
方
法

で
自
己
防
衛
を
し
て
い
た
だ

く
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。 

こ
れ
か
ら
考
え
て
み
よ
う
と

思
わ
れ
た
ら
、
詳
し
い
事
は
管

理
事
務
所
に
問
い
合
わ
せ
て

く
だ
さ
い
。 

い
つ
我
が
家
に
も
漏
水
の

魔
の
手
が
・
・
・
。 

 


